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第1456回例会
会長　山 尾 尚 司
幹事　斎 藤 彰 悟

本日の卓話

「この１年を振り返って」
山尾会長・斎藤幹事

今後の卓話予定
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　2015ー 2016年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「世界へのプレゼントになろう」
	 	 R . I . 会 長	 K. R. “ ラビ ” ラビンドラン
	 	 地区ガバナー	 鈴 　木　　　喬
クラブテーマ	 「" 初心にかえろう"	" ありがとう"	" おかげさま "の心で」	
	 	 クラブ会長	 山 　尾　尚　司

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 43 名	 1 名	 4 名	 30 名	 9 名	 76.92％	 1453 回例会修正　欠席 2名・出席率 95.00％

前回（6/22　1455 回例会）の記録

◆ゲスト 0名 

◆ビジター 1名 上野R.C.　佐藤　勝	様

会長報告＜山尾会長＞
・先日会長報告で梅雨について今年は恵みの
雨であって欲しいとの話をしましたが、無
常にも九州では豪雨とのこと、お見舞い申
し上げます。
　さて、日本へのオリンピック招致運動の際、
“ おもてなし ” をキャッチフレーズにして
以来、あちらこちらで安易に使われており
ますが、本当に現在の日本で心からのもて
なしがされているのか、甚だ疑問に思つて
おりました。先週の 17 日に知人の奥方が
主催するコンサートに行って参りました。

ご存知の方も多いと思いますが、「池之端
ライブスペース QUI」で開催され料理も
気が利いており、出席者もアットホームで、
大変楽しい会でした。横木御夫妻と一緒の
席で植木さんが、“ こんな歌がうまい奥さ
んを持った旦那は幸せだね ”と言われまし
たが、ご当人に聞いてみたらと答えました。

　ステージで、歴代のシャンソン歌手で美人
はあまり居ないと言われておりましたが、
私が見る限り近年、ますます活き活きとさ
れている様子で御主人の手入れが良いせい
ではと思った一日でした。

７/６	 新会長・新幹事挨拶	

７/13	 クラブ協議会「次年度事業計画発表」

幹事報告＜斎藤幹事＞
・来週6月27日（月）に、親クラブの浅草R.C.へ
山尾会長と表敬訪問致します。
・大変残念な報告ですが、長年に渡りクラブ
に貢献をしていただいた、吉田会員と松崎

会員が６月末日を以て退会となります。
・2016～17年度、会員名簿の更新をいたしま
すので、記載内容に変更のある方はご自身
にて訂正をお願いします。



卓　　話

ニコニコボックス
＜東京浅草R.C.　坂 真太郎様＞
・第37回「台東薪

タキギ

能
ノウ

」の案内をさせて頂き
ます。今年も浅草寺境内での開催を予定し
ております。晴天に恵まれますよう、皆様
のご来場をお待ち致しております。

＜山尾会長、斎藤幹事＞
・今期も後、一週を残すのみとなりました。
各委員会の皆様、本当にお世話になりました。

感謝を込めて、事業報告を伺います。
＜宮村、浜中、藤掛、尾泉＞
・クラブ協議会「本年度事業報告」、各委員
長、宜しくお願い致します。

＜山尾、後上、天笠、小林（雅）、原田、古谷＞
・あっぱれ　イチロー
　　　　　　今後ますますの活躍を‼
＜後上、吉沼、渡辺、立野＞
・東北復興支援　継続を‼

委員会報告
＜髙木青少年交換カウンセラー＞
・６月19日来日学生帰国前報告会に参加し
ました。斎藤、貫井ホストファミリーに
もご参加いただき、当クラブのイジー君
が日本語でスピーチしました。留学生達
は皆、大きく成長し「感謝」の言葉を述
べていました。

＜地区青少年奉仕委員会　藤掛委員＞
・青少年奉仕情報17号
　隔月に発行される地区内の青少年に関する
活動情報誌です。当クラブに関しての記事
も掲載されてます。ご覧いただき、青少年
奉仕への理解を深めて頂ければと思いま
す。

本年度事業報告

＜今週担当　田村順二＞

渡辺クラブ奉仕委員長

浜中国際奉仕委員長藤掛青少年奉仕委員長




